

Le premier ministre russe appelle les pays occidentaux à renoncer aux sanctions imposées à la Russie



Moscou, 14 novembre (RHC-Telesur) Le premier ministre russe Dmitri Medvedev a appelé les pays occidentaux à renoncer à leurs sanctions contre la Russie et à renouer le dialogue afin de rétablir des relations normales.

Au terme du sommet de Myanmar de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est, le chef du gouvernement russe a signalé que la levée des sanctions dépend uniquement des pays occidentaux, qui sont les seuls responsables de cette situation.

Dmitri Medvedev a averti que le jour où ces sanctions seront levées, toutes les entreprises occidentales ne retrouveront pas leurs anciens marchés, car ces marchés ont été gagnés par des producteurs locaux ou d'autres pays.

Le premier ministre russe a ajouté que les mesures prises en réponse aux sanctions occidentales pourraient être prolongées au-delà de leur durée initiale d'un an.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39254-le-premier-ministre-russe-appelle-les-pays-occidentaux-a-renoncer-aux-sanctions-imposees-a-la-russie>



Radio Habana Cuba